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Justyna Warwas
Polen/Poland

Play With Us I  /  Wild Thing III, 2011, Mischtechnik auf Leinwand, je 120x90 cm
Play With Us I  /  Wild Thing III, 2011, mixed media on canvas, each 120x90 cm

Geboren in Polen. Sie studierte an der Kunstakadenie und erhielt Abschlüsse 
von der John Dlugosz's Academy in Częstochowa (PL) und von der Academy of 
Photography in Warschau. Anfänglich Arbeiten mit Fotos, danach intensivere 
Beschäftigtigung mit Malerei und Zeichnung, später wieder die Zuwendung zur 
Fotografie. Diese wurde schließlich ihre Faszination und Leidenschaft, es war eine 
Art von Wendepunkt in ihrer Karriere. Zur Zeit arbeitet sie in der Fakultät Zeich-
nung und Malerei an der Jan Dlugosz Academy, Częstochowa. Sie hat sich an 
vielen Einzel- und Gruppenausstellungen beteiligt. www.justynawarwas.com

Born in Poland. She was a student of High School of Art and then she graduated 
John Dlugosz's Academy in Częstochowa (PL) and The Academy of Photography 
in Warsaw. She started to make pictures and became more and more involved 
into painting, drawing and then slowly into photography. The photography beca-
me her fascination and passion of her life and it was some kind of a turning point 
in her career. Currently she works at the department of Drawing and Painting 
of the Jan Dlugosz Academy, Częstochowa. Participated in several collective and 
individual exhibitions. www.justynawarwas.com


